



Facultad de
Estudios Estadísticos
Universidad Complutense de Madrid

Conferencia

Jueves 20 de abril 18:00 h.

Sala Juan Béjar



Físico especializado en inteligencia artificial, con 24 años comenzó el desarrollo de un operador de apuestas deportivas junto a un pequeño equipo. Hoy en día es el segundo operador de España y ha trasladado todo el conocimiento adquirido en el procesos a otras partes del sector del juego. Ha participado en numerosas conferencias tecnológicas sobre inteligencia artificial y en varias conferencias científicas sobre atmósfera marciana.

" Inteligencia Artificial en el sector del juego "

Antonio J. Segura

¿Te gustaría conocer cómo está la competición entre humano e inteligencia artificial? Hay un sector donde humanos y máquinas se retan todos los días y estos son los resultados. Veremos las técnicas de inferencia que se aplican en el sector del Juego. Trataremos el desarrollo teórico y práctico de aplicaciones como detección de juego patológico, predicción de tesorería, predicciones deportivas entre otras.